
沼 田 市 は 歩 道 の ス ペ ー ス が 十 分 に 確 保 出 来

て い な い と 感 じ る 地 域 が い く つ か あ り 、 歩 く

こ と に 不 安 を 感 じ る 場 面 が あ り ま す 。 小 中 学

生 な ど で 学 校 ま で 歩 い て 行 く 生 徒 ・ 児 童 も 多

く 、 危 険 だ な と 感 じ る こ と も あ り ま す 。

ま た 、 健 康 維 持 の 為 に ウ ォ ー キ ン グ を す る

人 も 多 く 、 サ イ ク リ ン グ 人 口 も 増 加 し て い ま

す 。 観 光 客 を 呼 び 込 み 、 安 全 安 心 に 沼 田 を 楽

し ん で も ら う た め に も 道 路 の 拡 幅 ・ 整 備 が 必

要 で あ る と 思 い ま す 。

市 役 所 の 建 設 も 始 ま り 、 新 し い 沼 田 づ く り

が 始 ま っ て い る 今 、 道 路 整 備 の 計 画 等 は 予 定

さ れ て い ま す か 。
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ほ ん だ か つ な り


